

Auszeit auf spiritueller Reise

„Klösertour“ - mit dem Fahrrad von Reichersberg bis Wien pilgern



Seit mehr als 900 Jahren heißen die Augustiner Chorherren ihre Gäste mit Herzlichkeit in dem barocken Bau willkommen

(djd/pt/cbh). Den Kopf freikriegen und zur Ruhe kommen - gerade wer beruflich stark eingespannt ist, braucht solche Auszeiten. Um abzuschalten, ziehen sich manche am liebsten zurück und genießen die Ruhe, andere entspannen beim Sport.

Photo: djd/Donau Touristik GmbH

Eine Kombination aus beidem bietet die „Klösertour“, eine Pilgerreise per Rad. Nach dem Motto „In der Ruhe liegt die Kraft“ werden auf der sieben-tägigen Tour entlang des Inns und der Donau wunderschöne Landschaften wie etwa das Europareservat „Unterer Inn“ erkundet. Man spaziert unter anderem durch die alte Bischofsstadt Passau, das gotische Städtchen Ybbs und die österreichische Metropole Wien. Bei einer Pilgerreise dürfen auch die kirchlichen Baudenkmäler nicht fehlen. Sehenswerte Zeugnisse der Prachtentfaltung katholischen Glaubens sind etwa das

Augustiner-Chorherren-Kloster Reichersberg und das Benediktinerstift Seitenstetten.

• Informationen: Donau Touristik, A-4010 Linz, Internet: www.donautouristik.at, Tel. 0043-70-2080.